

葉隠塾長日記

名古屋で一番高いビル「ミッドランドスクエア」44階・197段を一気に駆け上がる階段垂直マラソンに初挑戦してきました。実はその前日、トラライアスロンのバイク練習中に落車して右お尻を強打してしまい、一歩歩くたびに、階段一段登るたびに痛いでやめようかとも思いましたが、一緒に参加した人にも肋骨が折れていたり、膝を痛めた人がいて弱音を吐きませんでしたので、ゆっくり登るつもりで参加しました。ゲストランナーとして、階段マラソン世界第三位の選手、プロマラソンランナー、アテネ五輪フルマラソン第五位の土佐礼子さんのスタートを見届けてからスタート。恐る恐る登り始めたところ、意外にもお尻の痛みは気になりませんでした。ところが、五階くらいで早くもゼーハーし過ぎて気管が焼けたような感じに。登れども登れどもいつこうに階数は増えず、半分の22階までがすごく長く感じました。途中、前にいた女性を抜いてふと見下ろすと、その人は土佐さんだったので、「土佐さんじゃないですか〜！」と言ったら、「そうです。苦し〜！」との返事。オリンピアンを抜くことができ、ちょっと嬉しくなりました。30階の給水に立ち寄ると、飲んでいる時に女性数人がウチワで扇いでくれて王様気分(笑)。その後は無心にひたすら登り続け、フラフラでゴール！わずかに十分余りの地獄のレースを無事完走できました！最上階からの名古屋の景色に癒された後は、真昼間から煙が立ち込めるトンちゃん(豚のホルモン焼き)屋で、焼けた気管をビールで冷やしてきました。昼呑みは最高ですね！地獄の後は極楽でした(笑)。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

プロ野球のベナントレースが開幕して、競馬で言う第一コーナーに差し掛かったところかと思えます。大好きな中日ドラゴンズは今年も…(笑)昨年までと変わらない、投打とも外人中心の目先の一勝にこだわる野球。僕は負けなくてもいいから、若手育成で三年後、五年後のビジョンを見せてくれるゲームを期待しているので、早くもストレス全開です(笑)。ということで、今年は大学野球の愛知リーグをたくさん観に行こうと思っています。目の輝き、一生懸命な姿を見せてくれます。またいつか報告させていただきます。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

この春に中学生になった娘がバレーボール部に入りました。元々バレーが好きという訳ではなく、運動部の中でやってみても良さそうなのがバレーというだけでした。しかし、部活で必要な靴やら服を揃えていくうちに段々とテンションが上がってきたらしく、バレーボールに関する会話が日々増えてきました。これまではテレビで全日本バレーの試合を観たくても、チャンネルを変えられることが多かったのですが、これからは一緒に観ようと言ってくれるのを密かに期待しています。ちなみに私は中垣内さんファンでした(笑)！

水野 教晶(みずの あきのり)

GWも終わってしまいました。いつものことながら、終わってみれば長いようでも短かったGWでした。特に遠出もしなかったのですが、朝早くから大リーグの試合がテレビで放映されており、大谷選手の活躍をじっくり観戦することができました。投打で試合に出られるとは、日本人の誇りですね。イチロー選手は、もう日本野球界に復帰しない感じになってしまいました。イチロー選手とイチロー選手の対戦が観たいなあと思いました。そして、六月十四日からはサッカーW杯 ロシア大会が始まります。時差の関係で辛い観戦状況になりそうですが、今から楽しみます。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお願ひします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：43名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>